

Fröhliche Weihnachten

Liebe Geschäftspartnerinnen und Geschäftspartner,

zum Jahresende halten wir inne, blicken zurück und sagen vor allem **Danke**. Danke für die vertrauensvolle Zusammenarbeit, die wertschätzende Partnerschaft und die vielen guten Momente, die uns im vergangenen Jahr begleitet haben.

Weihnachten ist die Zeit der Besinnung — auf das, was wirklich zählt. Inmitten der Herausforderungen unserer Zeit sind es vor allem **Kinder**, die uns stets daran erinnern, wie wertvoll Hoffnung, Geborgenheit und Orientierung sind. Sie sind die **Zukunft unserer Gesellschaft**, tragen Licht und Möglichkeiten in sich und verdienen unseren besonderen Schutz sowie unsere Förderung. Jeder Beitrag, der ihnen zugutekommt, stärkt die Welt von morgen.

In diesem Geist haben wir uns dafür entschieden, **auf Weihnachtsgeschenke zu verzichten** und stattdessen etwas Sinnstiftendes zu tun.

Daher unterstützen wir **zwei Projekte für Kinder**:

- „**Trösterbären**“ für **Rettungswagen**, die Kindern in schwierigen Momenten Trost spenden,
- sowie das **Spielmobil des Jugendtreffs Wilhermsdorf**, das Freude, Kreativität und Leichtigkeit dorthin bringt, wo sie gebraucht werden.

Unsere Spenden sollen ein kleiner Beitrag dazu sein, Kindern Mut, Sicherheit und ein Stückchen Wärme zu schenken.

Ihnen, liebe Geschäftspartner, wünschen wir eine friedvolle Weihnachtszeit voller Wärme, Harmonie und wertvoller Augenblicke. Möge das kommende Jahr Ihnen Gesundheit, Zuversicht und viele lichterfüllte Wege schenken.

Vielen Dank für Ihr Vertrauen und die angenehme Zusammenarbeit. Wir freuen uns auf ein gemeinsames, erfolgreiches Jahr 2026.

Mit herzlichen, weihnachtlichen Grüßen
Ihr Team Ströbel



Merry Christmas

Dear business partners,

As the year draws to a close, we pause, reflect, and most of all, say **thank you**. Thank you for the trustful cooperation, the appreciative partnership, and the many positive moments that have accompanied us throughout this past year.

Christmas is a time to reflect — on what truly matters. In the midst of the challenges of our time, it is especially **children** who remind us how precious hope, security, and guidance are. They are **the future of our society**, carrying light and potential within them, and they deserve our protection as well as our support. Every contribution made for their benefit strengthens the world of tomorrow.

With this in mind, we have chosen **to forgo Christmas gifts** this year in favour of doing something more meaningful.

We are therefore supporting **two projects dedicated to children:**

- “**comfort bears**” for **ambulances**, offering support and reassurance in difficult moments,
- and the **mobile play centre of Jugendtreff Wilhermsdorf**, which brings joy, creativity and lightness where they are needed most.

With our donations, we hope to help provide children with courage, security and a little warmth.

We wish you, dear business partners, a peaceful Christmas season filled with warmth, harmony and meaningful moments. May the coming year bring you health, confidence and many bright paths ahead.

Thank you for your trust and the pleasant cooperation. We look forward to a successful 2026 together.

With warm Christmas greetings,
Your Ströbel Team